



MAR G. ILLÁN

DIRECTORA

## opini3n

# REFORMAS

El presidente del PP toledano y diputado regional, **C3sar G3mez Benayas**, ha "amenazado" con pedir negociaciones a los socialistas para reformar el Reglamento y limitar el n3mero de intervenciones de los miembros del Gobierno en los plenos. Lo m3s probable es que se quede s3lo en un titular, porque desde el PP no se ha hecho ning3n movimiento firme al respecto.

Seguramente no es necesario ni factible una reforma reglamentaria para parar los pies al Gobierno parlamentariamente hablando, algo que, adem3s, no tiene precedentes en ninguna asamblea legislativa regional ni nacional ni supranacional. Bastar3a con aplicar el sentido com3n para que, efectivamente, los plenos de las Cortes no se conviertan en un mero y machac3n altavoz de las posturas del Ejecutivo, que, por lo dem3s, tiene suficientes cauces para hacer llegar su voz, sus mensajes y sus actuaciones al conjunto de la sociedad.

Plenos como el celebrado el jueves 9 de octubre, en el que de los seis puntos del orden del d3a tres eran debates generales solicitados por el Consejo de Gobierno no son razonables. Ni 3tica ni est3ticamente. Y menos en una situaci3n de mayor3a "hiperabsoluta" del partido que sostiene al Gobierno, el PSOE; y de graves problemas de todo tipo en el que ejerce la oposici3n, el PP.

Los socialistas no necesitan forzar la m3quina hasta el punto de violentar el Reglamento, si no en su forma s3 en su esp3ritu. Porque de la misma manera que nadie discute las prerrogativas parlamentarias de los miembros del Gobierno nadie duda de que 3stas no tienen como vocaci3n convertir las sesiones en un per-

manente y exagerado desequilibrio de la vida parlamentaria, ya suficientemente raqu3tica en el caso de Castilla-La Mancha.

Parece que la voluntad del nuevo presidente de la C3mara, **Fernando L3pez Carrasco**, es la de tener en cuenta estas situaciones y que 3sa ser3 la ley que tratar3 de imponer en la Mesa de las Cortes, tarea que, por otro lado, no le ser3 f3cil.

Pero hay m3s reformas en marcha. El arzobispo toledano, **Antonio Cañizares**, se ha decidido a poner patas arriba -siempre dentro de un orden- la di3cesis. No s3lo ha cambiado nombres y hombres -porque en las jerarqu3as eclesi3sticas no caben mujeres- sino que adem3s piensa modernizar las estructuras y costumbres de la Iglesia toledana con iniciativas como mejorar la formaci3n teol3gica de los sacerdotes de la provincia, crear un centro cultural para investigadores y conferenciantes, abrir la Catedral como centro de cultura o poner en marcha un museo diocesano.

Pero las reformas que m3s l3neas de tinta provocaran son las que PSOE y PP hagan en las listas para las elecciones generales de marzo. Los socialistas no quieren soltar prenda, seguramente porque preparan muchos cambios, algunos muy dolorosos. S3lo ha trascendido que se ofrecer3 ir en la candidatura del Senado al jefe de la oposici3n en el Ayuntamiento de Toledo, **Alejandro Alonso**.

Por el lado del PP, tiene prometida un acta en el Congreso **Agust3n Conde**. Y parece que el presidente regional, **Jos3 Manuel Molina**, piensa en **Tom3s Mart3n-Peñato** para ocupar otra de las plazas. ¿Y **Alejandro Ballestero**? Muchas inc3gnitas a3n.

## JOS3 BLANCO PASA LISTA EN TOLEDO

El discutido secretario de Organizaci3n del PSOE, **Jos3 Blanco**, se ha puesto a recorrer España para ver con sus hom3logos regionales y provinciales qu3 hay que hacer para las elecciones generales de marzo de 2004, una apuesta que se presenta muy complicada para los intereses pol3ticos del candidato socialista, **Jos3 Luis Rodr3guez Zapatero**.

Dentro de esa gira, el viernes 24 de octubre estar3 en Toledo para mantener una reuni3n con los cinco secretarios de organizaci3n de las ejecutivas provinciales y con el responsable de este 3rea en la direcci3n regional, **Patro G3mez**. Despu3s de la reuni3n habr3 rueda de prensa y una comida a la que probablemente asista el secretario general de los socialistas castellano-manchegos, **Jos3 Mar3a Barreda**, compañero de Blanco en la Ejecutiva Federal del PSOE. Tras el almuerzo saldr3 corriendo para Madrid, donde se estar3 cerrando la campaa para las auton3micas del domingo 26.

Por cierto, el presidente de la Junta ha dado alg3n mit3n en la campaa de Madrid y tiene solicitudes para la de las elecciones catalanas. Queda por determinar su participaci3n en las generales.